À Palais, les 6e du collège Michel Lotte ont ramassé des déchets pour la science

Le Télégramme - 13 décembre 2022



Les élèves récoltent à la truelle des micros-plastique et des macros déchets

Dans le cadre du projet « Plastique à la loupe », les 40 élèves de 6e du collège Michel Lotte de Palais étaient de sortie mardi 13 décembre, plage de Port Guen. Accompagnés de leurs professeurs de SVT, d'EPS et de Français et de Clément, garde du littoral de la CCBI, ils ont passé la matinée à récolter des déchets.

En partenariat avec Tara Océan

Munis d'une truelle, les élèves ont ramassé des microplastiques, des mésoplastiques et des macros déchets, en suivant un protocole scientifique rigoureux mais simple. Ce programme de sciences participatives est effectué en collaboration avec la fondation Tara Océan. Cette fondation, reconnue d'utilité publique, explore l'océan pour mieux le comprendre. Elle développe une science ouverte devant permettre de mieux anticiper l'impact du changement climatique.

Virginie Bonhême, professeure de SVT, explique le projet : « Nous récoltons les déchets, nous les trions pour les envoyer à Tara qui les analyse. L'objectif étant de répondre à la question : comment les plastiques évoluent ? Nous sommes informés des résultats en visio. Pour Tara, ce travail de récolte est essentiel et les élèves adhèrent »